

Aprender en piel ajena

Publicado por: Ana

Publicado el : 7-3-2020 22:44:18

En el camino extremo
se pretende llegar más lejos
de lo que nadie
puede imaginar y desear

Si la sin razón se impone
la simetría sin fin aparece
Difícil guardar la calma
en corazones ardientes

Compensar la falta de activismo
que hacer y no hacer
para que no sufran los seres queridos
No es una razón
si tu mal va por delante
El bien general
incluyendo especialmente
el de las débiles minorías
invisibles para la mayoría
sea siempre lo supremo

Aunque el desaire sea injusto
y nadie defienda
ni sufra por salvar la dignidad
la libertad
y el hambre de igual
a los estómagos llenos

Gracias sufragistas
valientes y autónomas
Dispuestas a llegar
a traspasar la moral
el sufrimiento corporal
y crear la huelga de hambre
para remover conciencias
como temblar hicieron vuestros cuerpos
Valido sacrificio del bien ultimo
al apropiarse de lo único
que eres dueña y debes cuidar con celo

Cuando dispuesta a morir
por una causa

tu alma entregas
con toda la dignidad
de la que dispones
Llega la entrega sin desconcierto

Cuanto valor puede haber en esa mente
y dolor grita su ente
que marcado le queda en su destino
porque crezcan los derechos
de un mundo fraterno, igualitario y justo
que no heredamos cuando nacemos

Sano juicio en un mundo sin juicio
Si justicia divina existe
en otra vida te tocará estar
en donde en esta existencia
la cara B
no viste
de tus actos
y comportamientos

Seguro volveras siendo
hombre, mujer, animal, planta
de todas las razas,
para aprender en propia piel
que es la más fácil forma
de entender y comprender
Asi llega la responsabilidad
de todo ser

¿Porque tener que pasar tanto horror
y no aprender con la empatia de la inteligencia?
¿Como aprender en piel ajena,?
¿Los modelos ayudan lo suficiente?

La esperanza entre en juego
y pronto de fruto
porque lo que capaz seas
de pensar e imaginar
Será lo que el futuro advenidero será

Somos responsables de lo que soñamos
Inventemos el mundo que nuestros corazones desean
Sin miedo porque todos ganaremos
en la concordancia de los sentimientos

El valor de la contribución
siempre llega por necesidad
La violencia siempre está mal

El fin no justifica los medios
La disciplina férrea con uno mismo
buen antídoto contra el miedo

© Dikia
08/03/2020